

Strickland Scholarship Application Form Formulaire de demande de bourse Strickland

Application Deadline: September 30, 2023

Date limite d'inscription: 30 septembre 2023

Page 1 of/de 2

Name/Nom

City, Town or Village/Ville ou village

Email Address/Courriel

Telephone Number/Numero de telephone

Relationship With Employee/Relation de l'étudiant avec l'employeur

Name of Post Secondary Institution attending in Sept 2023/
Nom de l'établissement postsecondaire que vous fréquenterez en septembre 2023

What Program are you enrolling in?
À quel programme vous inscrivez-vous ?



Strickland Scholarship Application Form Formulaire de demande de bourse Strickland

Application Deadline : September 30, 2023

Date limite d'inscription: 30 septembre 2023

Page 2 of/de 2

Name of Family Member or Employee working for Forest NB Licensee/Sub Licensee /
Nom du membre de la famille ou de l'employé travaillant pour Forêt NB Titulaire de licence/sous-licencié

Family Member Employer/Le nom de l'employeur membre de Forêt NB:

- | | |
|---|---|
| <input type="checkbox"/> Arbec Forest Products Inc. | <input type="checkbox"/> John W. Jamer Ltd. |
| <input type="checkbox"/> AV Group Inc. | <input type="checkbox"/> Maibec |
| <input type="checkbox"/> Chaleur Forest Products/Interfor | <input type="checkbox"/> Marwood Ltd. |
| <input type="checkbox"/> H. J. Crabbe & Sons Ltd. | <input type="checkbox"/> Plaster Rock Lumber Corp. |
| <input type="checkbox"/> Delco Forest Products Ltd. | <input type="checkbox"/> Seacoast Fishing Supplies Ltd. |
| <input type="checkbox"/> Garant | <input type="checkbox"/> Twin Rivers Pulp Ltd. |
| <input type="checkbox"/> Goguen Lumber | <input type="checkbox"/> Waska |
| <input type="checkbox"/> Group Savoie Inc. | |

***Prière de remplir le présent formulaire et de le retourner au plus tard le 30 septembre à:
*Please complete this form and send it in no later than September 30th to:**

Forêt NB
Centre forestier Hugh John Flemming
RE: Bourse Ernie Strickland
executivedirector@forestnb.com

Forest NB
Hugh John Flemming Forestry Centre
RE: Ernie Strickland Scholarship
executivedirector@forestnb.com

Date: _____ Signature: _____

***Règlements et conditions (inclus) / Rules and conditions are attached.**



Forest NB Strickland Scholarship

Rules and Conditions

1. There will be one scholarship awarded annually. The amount of the scholarship shall be \$1,000.00.
2. Because this is a yearly scholarship, all qualifying students must re-apply annually. This scholarship is open to students in all years of study.
3. The scholarship will be disbursed only with proof of enrolment at a post-secondary educational institution in Canada.
4. Applications for the scholarship must be received on or before September 30, 2023.
5. Applicant must be an employee, spouse, the son or daughter, or the grand-son or grand-daughter of a member in good-standing with Forest NB (membership fees paid).
6. The financial needs or scholastic achievements of the applicant will not have any bearing on the application.
7. Photographs that are submitted by the applicant become the property of Forest NB and will not be returned. Forest NB assumes the right to publish the photo on their website, newsletter, and other media.
8. Send completed application and all supporting documents to:

RE: Forest NB Strickland Scholarship
Email: executivedirector@forestnb.com



Bourse d'études Ernie Strickland

Règlements

1. Une bourse sera attribuée chaque année. Le montant de la bourse sera de 1000,00 \$.
2. Étant donné que c'est une bourse annuelle, tout(e) candidat(e) qui se qualifie doit soumettre une demande à chaque année. Cette bourse est ouverte aux étudiant(e)s de tous les niveaux d'études postsecondaires.
3. Cette bourse sera décernée seulement avec preuve d'admission dans un établissement postsecondaire du Canada.
4. Toute demande pour une bourse devra être reçue avant le 30 septembre 2023.
5. Le(la) candidat(e) devra être employé(e), conjoint(e), l'enfant, le petit-fils ou la petite-fille d'un employé membre de Forêt NB et ayant payé sa cotisation.
6. Les besoins financiers ou exploits scolaires du (de la) candidat(e) n'auront aucune influence sur la demande.
7. Les photos soumises par le(la) candidat(e) deviennent la propriété de Forêt NB et ne seront pas retournées. Forêt NB se réserve le droit de les afficher à son site Web, de les publier dans un bulletin d'information ou tout autre média.
8. Prière d'envoyer la demande remplie avec documents à l'appui à :

RE: Forêt NB Bourse d'études Ernie Strickland

Email : executivedirector@forestnb.com